

Vorlage Federführende Dienststelle: Kulturservice Beteiligte Dienststelle/n:	Vorlage-Nr: E 49.5/0032/WP17 Status: öffentlich AZ: Datum: 07.09.2015 Verfasser:						
Mitteilungen: Konzeptentwicklung Bushof - Perspektiven für Volkshochschule, Öffentliche Bibliothek sowie weitere Nutzungen im Bereich Kultur und Bildung Antrag der Fraktion GRÜNE vom 10.08.2015							
Beratungsfolge: TOP: __ <table border="0" style="width: 100%;"> <tr> <td style="width: 20%;">Datum</td> <td style="width: 30%;">Gremium</td> <td style="width: 50%;">Kompetenz</td> </tr> <tr> <td>29.09.2015</td> <td>BaKu</td> <td>Kenntnisnahme</td> </tr> </table>		Datum	Gremium	Kompetenz	29.09.2015	BaKu	Kenntnisnahme
Datum	Gremium	Kompetenz					
29.09.2015	BaKu	Kenntnisnahme					

Beschlussvorschlag:

Der Betriebsausschuss Kultur nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Erläuterungen:

Es wird mündlich berichtet.

Anlage/n:

Antrag der Fraktion GRÜNE vom 10.08.2015

An die
Vorsitzende des
BA Kultur
Dr. M. Schmeer
-CDU Fraktion-
Verwaltungsgebäude Katschhof

52062 Aachen

10. August 2015

Antrag zur Tagesordnung für die Sitzung des Betriebsausschusses Kultur am 29. September 2015:

Sehr geehrte Frau Dr. Schmeer,

die Fraktion der GRÜNEN beantragt für die nächste Sitzung des Betriebsausschusses nachfolgenden Tagesordnungspunkt:

Konzeptentwicklung Bushof – Perspektiven für Volkshochschule, Öffentliche Bibliothek sowie weitere Nutzungen im Bereich Kultur und Bildung

Da die Finanzierung des Wettbewerbs Bushof und Umfeld nun durch entsprechende Städtebaufördermittel gesichert ist und die Aufgabenstellung für den Wettbewerb konkretisiert werden muss, ist es an der Zeit, Klarheit darüber zu schaffen, welche Anforderungen an den Wettbewerb durch die in diesem Bereich ansässigen Kultureinrichtungen entstehen und in welcher Weise diese in die Aufgabenstellung einfließen.

Wir bitten darum, bei diesem Tagesordnungspunkt auch unseren Antrag „Konzeptentwicklung Bushof vorantreiben – Perspektiven für Volkshochschule und Öffentliche Bibliothek entwickeln“ (Ratsantrag 25/2014) zu behandeln.

Mit freundlichen Grüßen



Ulla Griepentrog
Fraktionssprecherin